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BASTIA UMBRA ~Oltre 2rnila ragazzi da ogni parte d'Italia

Giovani verso Assisi
oggi la giomata di chiusura

gno, la Santa Messa cele
brata nel giorno dei defun
ti, presieduta da mons.
Crepaldi, segretario del
Pontificio Consiglio della
Giustizia e della Pace, nel
la Basilica Superiore, in
cui il Monsignore ha invi
tato i giovani a "farsi ami
ci i santi", coloro che sono
passati alla storia per aver
vissuto eroicamente, sen
zasconti, la fedeltà al Van
gelo. "La pace - ha detto
Crepaldi - nasce nella cate
goria delle relazioni, e al di
fuori di questa categoria
non può essere compresa.
Pace è coltivare relazioni,
e farlo nell'amore".
Come tutte le attività del
Centro Nazionale di Pasto
rale Giovanile e Vocazio
naIe OFM Conv., il conve
gno si svolge "in piena co
munione con le istanze
pastorali e formative che
la Chiesa italiana ha indi
cato nel triennio di specia
le attenzione al mondo
giovanile dell'Agorà dei
giovani italiani".
"Lo specifico francescano 
continua il comunicato -,

con l'orientamento ad una
adesione piena ed entusia
sta alla proposta evangeli
ca sull'esempio di San
Francesco di Assisi, diven
ta elemento formativo
nell'approfondimento vo
cazionale e nell'annuncio
missionario" .

sco la pace è un valore che
nasce come bene'seconda
rio', strettamente legato e
consequenziale al Bene
principale: Gesù Cristo, la
sua Persona, il suo mes
saggio. La pace che Fran
cesco incontra, sperimen
ta e annuncia è la pace che
il Signore, l'Altissimo, gli
dona; da qui il famoso sa
1uto che il santo di Assisi
amava rivolgere a tutti co
loro che incontrava, il Si
gnore ti dia Pace" .
Punto più alto del conve-

IullIca colmi dlglGnnI Sono oltre 2mila i ragazzi che in questi
giorni hanno partecipato al convegno "Giovani verso Assisi"

dini, richiama immedia
tamente la vocazione sto
rica di Assisi a "luogo pri
vilegiato per il confronto e
il dialogo sulla pace". "In
questi giorni, spiega il di
rettore del Centro Nazio
nale di Pastorale Giovanile
e Vocazionale OFM Conv. ,
fr. Antonello Fanelli, i gio
vani hanno fatto un'espe
rienza forte di Dio e adesso
toccherà loro annunciarla
con coraggio ed entusia
smo ai loro coetanei. Nel
l'esperienza di San France-

Flavia Pagliochlni
Assisi .;
Si conclude -~ggi, con la
celebrazione eucaristica
presieduta dal ministro
generale padre Marco Ta
sca' la 28 i1 edizione del
Convegno Giovani verso
Assisi, promosso e orga
nizzato dal Centro Nazio
nale Unitario di Pastorale
Giovanile e Vocazionale
dell'Ordine dei Frati Mino
ri Conventuali. Al Conve
gno, sul tema "Beati gli
operatori di pace, perché
saranno chiamati figli di
Dio", hanno partecipato
oltre 2000 giovani prove
nienti da ogni regione
d'Italia, che sono stati
coinvolti in un percorso di
preghiera, relazioni e in
contri presso la Basilica di
San Francesco.
L'appuntamento, spiega
un comunicato stampa,
"ha costituito un'ulteriore
tappa del cammino di una
pastorale giovanile rivolta
in modo specifico ad una
fascia d'età - quella dei
ragazzi dai diciassette ai
trent' anni-ampia e varie
gata, alla quale si vuole
dedicare una proposta for
mativa segnata dal dialo
go, l'impegno e la testimo
nianza" .
ntema scelto per quest'an
no, inserito nel percorso di
meditazione delle Beatitu-

i

ISlitta ancora la fine dei lavori
Idercinema Esperia
:Marchi: "E' colpa dei ritadi
j delle ditte appaltatrici"
I BASTIA UMBRA -Prenderanno ilvia "prestissimo" i lavori

di ripavimentazione del centro storico di Bastia Umbra,
"primo su tutti, dice l'assessore ai Lavori PubblictMoreno
Marchi, Via Colomba Antonietti" , ma slittano quelli del
cinema Esperia: "Le ditte appaltatrici, spiega ancora

I Marchi, non garantivano la consegna dei lavori in tempi
I brevi, per questo abbiamo deciso di posticiparli a mar
I zo/aprile, quando finirà la stagione cinematografica e
I teatrale. n progetto rimane comunque invariato, con il

l
, rinnovamento degli

impianti di riscalda-
I mento, dell'aria condi-
, zionata e di quello acu

stico, oltre ad una sala
unica da 300 posti sen
za galleria con un nuo
vo foyer. In tutto ver
ranno investiti 450mila
euro, tutti provenienti
dal Comune". Non
mancherà la creazione
di nuove rotonde e sot
topassi: "Abbiamo ap
paltato la rotonda di Ci
presso e quella di Viale
Umbria, oltre al nuovo
sottopasso di san Roc
co. Per quanto riguarda
le vecchie rotonde, in-

vece,verranno 'prese in cura' da alcune ditte locali, che
provvederanno alla loro manutenzione in cambio della
possibilità di installarvi pannelli pubblicitari" . Perquan
to riguarda la rotatoria di Viale Umbria, l'assessore, in
merito alle recenti dichiarazioni di Giuliano Monacchia
sull'abbattimento dei pini tiene a precisare: "Posso assi
curare al professor Monacchia che gli alberi tagliati
saranno sostituiti da altre piante a foglia larga, che
risolveranno il problema dell'ossigenazione sollevato dal
professore". Risposta, inf'me, anche a chi critica il 'nuo
vo' stemma comunale: "L'argomento, premette l'assesso
re, non è di mia competenza, ma abbiamo rivalutato uno
stemma storico che non va contro nessuna regola" .

Fla. Pago

CALENDIMAGGIO TEATROScelti per integrare i nrrenrrbri recentenrrente eletti

Presentati i6consiglieri cooptati
Ecco la stagione

Si partirà il31 gennaio
con "II metodo Gronholm"

• L'Otello
in febbraio
con Andrea
Giordana

Roldano Boccali
Bastia Umbra

E' stata presentata ieri la stagione teatrale 2008 del teatro
Esperiadi BastiaUmbra, a cura dell'assessorato alla cultura
con la direzione artistica della cooperativa Atmo. Un cartel
lone -come haprecisato lo stesso sindacoFrancesco Lombar
di - indubbiamente ridimensionato rispetto agli altri anni,
ma tuttavia di indubbio interesse. "Questa stagione teatra
le2008 -hasottolineatopoi l'assessore alla culturaGiuseppe
Belli - sarà più corta rispetto al passato. Come Amministra
zione comunale abbiamo privilegiato i lavori di ristruttura
zione del cinema Esperia, lavori che inizieranno ad aprile e
proseguiranno per tutto il periodo estivo. Al termine, avre
mo una sala bella e funzio-
naie, pur perdendo qualche
posto. Quest'anno dunque
abbiamo investito molto sul
cosiddetto "contenitore",
ma il cinema teatro Esperia
aveva necessità di certi in
terventi per essere al passo
con i tempi. Nonostante
ciò, comunque, la qualità
degli spettacoli è decisa-
mente buona esoprattutto il prezzo èalla portata di tutti, se
si pensa che l'abbonamento sottoscritto entro il prossimo 25
dicembre costerà 87 euro per la platea e 79 euro per la
galleria". n "concept artistico" è stato sviluppato creando
una serie di appuntamenti diversi rispetto alla programma
zione dei teatri umbri. La stagione si aprirà il 31 gennaio con
la brillante commedia di Nicoletta Braschi "n metodo Gro
nholm". Spazio poi al teatro classico: "L'Otello" con Andrea
Giordana sarà rappresentato il giomo 8 febbraio. Il 19
febbraio sarà la volta di Peppe Barra con "lo, Eduardo
Scarpetta". "Siamopoveri di mezzi" è il titolo dello spettaco
lo in scena l'n marzo di e con i "Turbolenti". Le gag
continueranno con PippoFranco il18 marzo ne "nmarchese
del Grillo". E poi il 3 aprile, "Cose turche", divertente
spettacolo di teatro comico diretto da Enzo lacchetti. L'ulti
mo appuntamento è il9 aprile con "Prossime aperture" di e
con Andrea Rivera; uno spaccato comico-musicale sulle
interviste che l'attore ha realizzato negli anni.

e ha detto di essere disponibile a
fare altrettanto per la Parte avversa,
la Nobilissima Parte de Sopra, che
però non ha ancora deciso i nomi.
I consiglieri cooptati sono una novi
tà introdotta dal Nuovo Statuto del
Calendimaggio firmato quest'an
no, che ha stabilito anche la nomi
na del primo cittadino di Assisi
Claudio Ricci a presidente onorario
della festa. Il sindaco può anche
elegere un magistrato-presidente,
che diventerà a tutti gli effetti il
nuovo presidente del Calendimag
gio.
Una festa che non è solo una festa,
essendo parte del comune sentire di
tutta la città.

per l'uso lo spazio dei containervicino al
• Liryck, già illuminato, che presto verrà

sistemato nella bitumatura e in altro. n
suddetto contenitore costituisce un va
lido appoggio logistico per i parcheggi
contigui alla struttura ex Montedison" .
Da Palazzo dei Priori si conferma, altre
sì, che la capienza dei parcheggi attorno
a Liryck è tale da soddisfare la richiesta
degli automobilisti-spettatori. ''1'Am

ministrazione - chiude la nota - è molto attenta all'argo
mento in questione. La zona Liryck è stata monitorata a
puntino e quindi tutto è sotto controllo per quanto concer
ne la risposta da dare ai cittadini sotto questo aspetto".

Lor. Cap.

servatorio, Monia Rossi, Paolo Pe
trozzi, architetto, Giuseppe Di Bia
gio, chirurgo, e Alberto Passeri.
Ogni personaggio è stato chiamato
in virtù delle qualità artistiche, del
prestigio professionale e, soprat
tutto, per la partecipazione e l'at
taccamento alla festa di Calendi
maggio.
L'ex priore maggiore Delfo Berretti
ha consegnato ai cooptati, che han
no accettato con entusiasmo l'inca
rico, le pergamene ufficiali che ne
sanciscono l'ingresso nel consi
glio.
L'assessore Paoletti si è dichiarato
"felice" della scelta di ufficializzare
il passaggio davanti alle istituzioni

Flavia pagliochini
ASSisi

Si è svolta ieri mattina, alla presen
za dell'assessore alla cultura con
delega per il Calendimaggio Leo
nardo Paoletti, la 'presentazione' da
parte della Magnifica Parte de Sotto
dei nomi dei 6 consiglieri cooptati,
ossia quei consiglieri scelti ad inte
grazione dei membri eletti con le
recenti votazioni, che andranno a
completare l'organico del consiglio
di Parte, composto da trenta ele
menti. In particolare, i cooptati so
no Sergio Fusetti, responsabile dei
restauri alla basilica di San France
sco, Gabriella Rossi, docente al Con-

IL CASO !J>osti auto non bast.'!po più per accogliere gli ~ettatori

Lyrick, parcheggio cercasi
SANTA MARIA DEGLI ANGELI - Cercasi
parcheggi nei pressi del teatro Lyrick ?A
sentire i cittadini sembra proprio di sì in
quanto i posti auto esistenti non basta
no più a tenere gli aumentati spettatori
dopo il salto di qualità del teatro stesso.
" I disagi sono apparsi sempre più evi
denti nelle ultime settimane nella zona
ex Montedison - specificano - poiché i
parcheggi non sono più sufficienti ad
ospitare le macchine del crescente pubblico a teatro. Nuovi
parcheggi eviterebbero turbative anche al traffico nella
centrale Via D'Annunzio" . La riposta dell'Amministrazio
ne comunale non si è fatta attendere e attraverso un
dispMrio stampa le autorità fanno sapere che" è pronto


